
 
●本日の集会についての意見、感想 
◎大がかりな集会とこうしたミニ集会を今後も続けて下さい。本日で 3 回目の参加ですが大
変わかりやすく、また特に国交省役人との問答形式は大変よかったと思います。 

 
◎１）このような集会が行われていることを知りませんでした。是非、幅広くＰＲしてくだ

さい。 
２）大学に入学して経済学の講義で景気をよくすることは、道路工事を勧めることである

と？？の学者が言ったとの話を聞きました。この工事については、土建業者の利益が大
きいと思います。田中角栄のバックは土建業者であったと思います。その結果景気がよ
くなったと思います。 

３）この道路の悪影響の一つとして地価下落が懸念されます。対策も？？と思います。（都
心の地下は上昇して、外環周辺の地価は下落） 

 
●これからの活動について、希望と意見 
◎外環の２について特に知らない人が多いと思いますので、この不思議な計画を是非１人で
も多くの人に知らせたいものです。 

 
◎１）近隣の市区間の連携について、強力に進めていただきたいと思います。（世田谷区、

杉並区等）（調布市、武蔵野市） 
２）この運動により外環の計画が取り消されることを切望します。 
３）中途半端な道路舗装（水を通す）のため、道路の表面がザラザラしており、車のタ

イヤ、？？などの影響あり？？？？ 
●自分ではどのような活動をされたいですか 
◎牟礼 1 丁目近辺のポスティングをやりますのでお声かけてください。 
 
◎１）年齢、体調の関係で積極的にご協力出来ず、遺憾に思います。 

２）機会をみてカンパ致します。 
 
 

 


